



Anklang zur Premiere: Jedes Kind wollte gestern Murmeln durch die Fäden des Spinnennetzes rollen lassen. Die Bildhauer Michael Diwo (l.) und Markus Hillebrand (Mitte) machen es voller Freude mit. Auch die Leiterin der KIndertageseinrichtung, Kerstin Spischak (Mitte, hinten), ist über die wertvolle Spende glücklich.

FOTO: REINHARD ROHLF

Murmeln kugeln über wertvolles Spinnennetz

■ Paderborn (hko). Immer und immer wieder lassen die 70 Mädchen und Jungen im Kindergarten St. Laurentius ihre Murmeln rollen. Diese suchen sich ihren Weg durch die Fäden des siebenteiligen Spinnennetzes der neuen Kugelbahn, die seit gestern im Außenbereich steht. „Das ist toll“, sagt die fünfjährige Lea. An einzel-

nen Stellen können die Kinder Sperren setzen, so dass die Murmeln nicht den direkten Weg nehmen. „Es geht im Leben ja auch nicht immer geradeaus“, sagt Michael Diwo. Der Paderborner hat die Bahn im Wert von 7.500 Euro gemeinsam mit sechs anderen Bildhauern in 150 Stunden geschaffen – darunter Wilfried Neisemeier aus

Schloß Neuhaus und Markus Hillebrand (Paderborn), der die Idee dazu hatte. Ursprünglich entstand die Arbeit aus verschiedenen Natursteinen für die Landesgartenschau in Rietberg, dort war sie ein Projekt der „lebendigen Werkstatt“. Nun wurde sie der Kindertagesstätte gespendet. Die Jungen und Mädchen finden das gut.